



Schützenveteranen Appenzell - Innerrhoden



Jassmeisterschaft der Appenzell Innerrhoder Veteranenschützen

(es) Bereits zum 16. mal führten die Schützenveteranen ihre Jassmeisterschaft durch. Der Anlass ist jedes Jahr eine willkommene Abwechslung, um sich auch über die Wintermonate zu treffen. Um die Anfahrtswege der Mitglieder zu verteilen, wurde an drei Nachmittagen in Oberegg und die fünf restlichen Nachmittage in den Bezirken vom inneren Land gejasst.

Dieses Jahr nahmen 30 Veteraninnen und Veteranen am Schieberjassen teil. Neu ab diesem Jahr werde nicht mehr 4, sondern 6 Runden pro Jass Anlass gejasst.

Nach dem Schlussjassen und dem anschliessenden Rangverlesen das durch unseren Präsidenten Ullmann Bruno mit humorvollen Einlagen abgehalten wurde, durfte jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer einen Preis in Empfang nehmen. Das ist nur möglich dank der Grosszügigkeit und Treue der vielen Sponsoren und Gönnern. An dieser Stelle sagen wir allen ein herzliches Dankeschön dafür. Ein gutes Nachtessen bildete danach den Abschluss der Jassmeisterschaft 2021/2022.

Gewinner der Jassmeisterschaft 2021/2022 und zugleich Wanderpreisgewinner wurde Mittelholzer Guido Jg. 53 mit 16065 Punkten, was einen Mittelwert von 334.7Punkten ergibt. Auf den weiteren Ehrenplätzen folgten Schmid Sepp Jg. 44 mit 15764 Punkten dicht gefolgt von Bürki Hansruedi Jg. 50 mit 15762 Punkten.

